

# Bescheidene Ausbeute

## Zwei Unentschieden bei drei Niederlagen für Billard-Teams

**SPRENDLINGEN** ■ Der vergangene Spieltag entpuppte sich für die Teams des **Pool Billard Clubs Dreieich-Sprendlingen** als sehr ernüchternd. Es reichte lediglich zu zwei Unentschieden. Die **erste Garnitur** bot in der Landesliga 3 beim 4:4 gegen den Tabellenzweiten BV Mörfelden-Walldorf 5 eine ordentliche Leistung. Alle Partien der Vor- wie auch der Rückrunde waren mit je zwei Siegen ausgeglichen.

Es spielten: Jan Herzog (2), Markus Schwarz (1), Marcel März (1), Markus Vollmer

In der Landesliga 2 war die **zweite Mannschaft** beim 1:7 gegen die TuS Makkabi Frankfurt 2 chancenlos. In keiner

Phase konnte der PBC die Gäste ernsthaft gefährden. Lediglich Torsten Müller verhinderte mit seinem Sieg im 14.1 endlos eine totale Klatsche.

Es spielten: Torsten Müller (1), Frank Noel, Stefan Mieth, Carlo Zeinawi

Die **dritte Mannschaft** ging in der Bezirksliga 3 gegen den BC Wiesbaden 5 favorisiert ins Rennen, erfüllte beim 3:5 die Erwartungen nicht, weil nicht alle Spieler zu ihrer Form fanden. Auch die zwei Siege von Stephan Dietrich, der sich in glänzender Form präsentierte, verhinderten die Niederlage nicht.

Es spielten: Stephan Dietrich (2), Joscha David Zirkelbach (1), Dennis Schmitz, Zoran Gavric

Das **vierte Team** sicherte sich in der Kreisliga 4 mit drei Siegen in der Rückrunde bei der TuS Makkabi Frankfurt 5 noch ein 4:4. Die Gastgeber dominierten im ersten Abschnitt in fast allen Partien, lediglich Florian Arndt holte in der Vorrunde einen Sieg.

Es spielten: Florian Arndt (2), Nikolaus Oliver Bräuner (1), Brigitta Hahn (1), Florian Hitzel

In der Kreisliga 5 verlor die **fünfte Mannschaft** bei Spitzenreiter TuS Makkabi Frankfurt 6 mit 2:6. Der Tabellenführer war in sechs von acht Partien deutlich überlegen.

Es spielten: Claudio Morgano (1), Stefan Tauer (1), Dennis Cajo, Elisabeth Morgano ■ **leo**